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Anfrage: Barrierefreiheit am DB Haltepunkt Leverkusen-Mitte 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
bitte setzen Sie folgende Anfrage auf die Tagesordnung der zuständigen Gremien: 
 
Der neu ausgebaute DB Haltepunkt Leverkusen-Mitte präsentiert sich, nach erfolgter 
Wiederinbetriebnahme, in einem relativ Barriere-feindlichen Zustand. Nach wie vor 
ist das Erreichen der Gleise 2 und 3 für körperlich Behinderte eine nicht tragbare 
Zumutung. Selbst für Reisende mit größeren Gepäckstücken ist das Erreichen 
dieser Gleise nur mit erhöhtem körperlichen Einsatz verbunden, ganz zu schweigen 
von älteren Mitbürgern, die auf Hilfestellungen von Mitreisenden angewiesen sind.  
 
Zum jetzigen Zeitpunkt kann dieser „Bahnhof“ nur als Provisorium bezeichnet 
werden und stellt sich auch recht kontraproduktiv zum Mobilitätskonzept den 
Fernreisenden vor, die bereits jetzt lieber mit einen Taxi oder Bus nach Köln oder 
Düsseldorf fahren, um von dort ihre Urlaubsziele zu erreichen. 
 
Deshalb bitten wir von Seiten der Verwaltung um die Beantwortung folgender 
Fragen: 
 
Ab wann ist mit einer Inbetriebnahme der Aufzüge zu rechnen? 
 



Wäre es möglich die Treppenauf- bzw. -abgänge so nachzurüsten, dass man 
Gepäckstücke problemloser zu den Gleisen transportieren kann?  
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 

 
Yannick Noe 
Fraktionsvorsitzender 


